

Artistas la recordaron con música Celebraron la vida de Chavela

◆ EFE

México

Artistas de varios países se reunieron ayer para “celebrar que ha existido una artista como Chavela Vargas”, dijo Inma Serrano, quien fue conductora del homenaje a un año del fallecimiento de la artista.

Bajo la dirección artística de la escritora María Cortina, la cantautora española Inma, “La Voz del Mediterráneo”, encabezó el homenaje “Chavela Vargas por siempre”.

Los compositores Edgar Oceransky y Mario Ávila, los cantau-

tores María Elena “La Negra Chagra”, el cantante Fernando del Castillo “El Chino” y los guitarristas Miguel Peña y Juan Carlos Allende actuarán en un evento que comenzará con el avance del primer documental de Rafael Amargo.

El bailar español pasó cuatro meses con “La Chamana”, en los que reunió el material que dio lugar a “El amor amargo de Chavela”, su debut como director de cine y último documento fílmico sobre la cantante.

Inma Serrano destacó el “legado tan importante en cuanto a la filosofía de vida, el compromiso con

la música, con la canción, con la palabra” de Chavela.

Chavela, esa “dama de poncho rojo, pelo de plata y carne morena”, como la describió Joaquín Sabina en “Por el bulevar de los sueños rotos”, nació en 1919 en Costa Rica, pero a los 14 años ya estaba haciendo carrera en México.

En ese país fue cocinera, chofer, costurera y vendedora de ropa de niños hasta que a los 30 inició su vida artística, a pesar de que sus conocidos en el medio le decían que cantaba horrible. Vargas murió el 5 de agosto del año pasado por una bronconeumonía.



La artista murió de bronconeumonía el 5 de agosto del 2012. ARCHI